

Supfina meldet Wechsel in der Geschäftsführung

Artikel vom 24. April 2025

CNC-gesteuerte Schleifmaschinen

Zum 1. Januar 2025 hat Florian Berger die Geschäftsführung der Supfina Grieshaber GmbH & Co. KG übernommen – das vermeldete das Unternehmen Mitte April.



Bild: Supfina.

Florian Berger, der neue Geschäftsführer der Supfina Grieshaber GmbH & Co. KG, folgt auf Christoph Siegel, der innerhalb der Grieshaber-Gruppe neue Aufgaben bei der Vega Grieshaber KG in Schiltach übernommen hat. Berger ist seit 14 Jahren im Unternehmen tätig und verfügt über umfassende Erfahrung. Zuletzt verantwortete er das Asiengeschäft sowie den Geschäftsbereich Superfinish Stein und trug laut Firmenmeldung in beiden Funktionen maßgeblich zum Unternehmenserfolg bei. Mit seinem fundierten Branchenwissen und strategischen Weitblick soll er Supfina konsequent weiterentwickeln. »Ich freue mich sehr, die Geschäftsführung bei Supfina zu

übernehmen und gemeinsam mit einem motivierten Team die erfolgreiche Arbeit meines Vorgängers fortzusetzen», erklärte Berger zur Übernahme der neuen Position.



Supfina Grieshaber GmbH & Co. KG

Infos zum Unternehmen

Supfina Grieshaber GmbH & Co. KG

Schmelzgrün 7

D-77709 Wolfach

07834 866-0

info@supfina.com

www.supfina.com
